



adh | Max-Planck-Str. 2 | 64807 Dieburg

Pressemitteilung

Bernd Lange wird adh-Ehrenmitglied

(Kassel, 27.11.2016) Die 111. adh-Vollversammlung hat am Sonntag Bernd Lange zu ihrem Ehrenmitglied berufen. Der 63 Jahre alte Leiter des Kieler Hochschulsports wird damit für seine über 35-jährige Tätigkeit im Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverband ausgezeichnet.

Mit seiner ersten adh-Vollversammlung 1980 begann die Karriere von Bernd Lange im Dachverband des deutschen Hochschulsports. Seitdem hat der Norddeutsche nahezu alle Ämter innegehabt, die es im adh zu besetzen gab. Neben zahlreichen Versammlungsleitungen bei adh-Vollversammlungen, der mehrfachen Mitgliedschaft im Wettkampfausschuss und seit 2007 der Funktion des Sprechers für die Region Küste engagiert sich der leidenschaftliche Triathlet seit 25 Jahren als Disziplinchef für die Sportart der drei Teildisziplinen.

Auch im Vorstand des adh war Lange mehrfach aktives Mitglied. So wurde er nicht nur 1988 und 2015 zum Wettkampfvorstand gewählt, sondern war zwischen 2003 und 2007 auch vier Jahre lang Vorstandsvorsitzender. In dieser Zeit fuhr er auch als Delegationsleiter der Deutschen Studierenden-Nationalmannschaft 2003, 2005 und 2007 zu drei Winter-Universiaden. Auch auf nationaler Ebene brachte sich Lange und der von ihm seit 2011 geführte Kieler Hochschulsport durch die Ausrichtung vieler Deutscher Hochschulmeisterschaften intensiv ins Verbandsleben ein.

Auch im Bereich der Bildung und Personalentwicklung unterstützte Lange die adh-Arbeit. Als Mentor in drei Durchgängen des adh-Projekts Tandem-Mentoring stand das neue Ehrenmitglied einem Mentee zur Seite. 2015 richtete die Uni Kiel zudem die Perspektivtagung aus.

Zuletzt war Bernd Lange als Mitglied der Strukturkommission I und II intensiv in die Ausarbeitung der neuen adh-Verbandsstruktur involviert. „Bernd Lange hat durch sein Wirken den Verband mitgeprägt wie kaum ein anderer. Deshalb freue ich mich sehr, dass seine Arbeit und sein Engagement nun hochverdient in diesem Rahmen gewürdigt wird“, so die adh-Vorstandsvorsitzende Dr. Katrin Werkmann.

Fotos

Kostenfreie, druckfähige Fotos finden Sie im Medienbereich der adh-Website:
<http://www.adh.de/medien/pressemeldungen.html>

Kontakt

Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband
Paulus-Johannes Mocnik
Öffentlichkeitsreferent
Tel.: +49 (6071) 2086-13 | E-Mail: mocnik@adh.de

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages